



Roger Leblanc

| DIPLOMÉ INSPIRANT



Monsieur Roger Leblanc est un diplômé remarquable de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, ayant complété son baccalauréat en 1962.

Faisant alors partie d'une cohorte de 18 futurs pharmaciens et pharmaciennes, monsieur Leblanc fut l'un des premiers étudiants à suivre le tout premier programme de formation destiné aux pharmaciens d'hôpitaux. Ce premier programme a d'ailleurs été mis sur pied à la suite de demandes venant de la cohorte de 1962.

Après ses études, il a été chef du Service de pharmacie de l'Hôpital Saint-Joseph de Trois-Rivières de 1965 à 1992 et a joué un rôle clé au sein de l'Association des pharmaciens en établissements de santé (A.P.E.S.) pendant 28 ans, dont trois mandats à la présidence entre 1973 et 1985.

Son influence sur l'orientation de l'A.P.E.S. a été indéniable, notamment lors des négociations menant à la signature des ententes de travail de 1976 et 1985. Il a également instauré la tournée du président et autorisé la création des regroupements de spécialités professionnelles ou cliniques (SPOC). À sa retraite en 1995, son nom a été donné au prix d'excellence de l'A.P.E.S., qui souligne la carrière exceptionnelle d'un membre de l'Association.

En tant que rédacteur en chef de la revue Colloids and Surfaces B: Biointerfaces de 1998 à 2013, il a publié 540 articles scientifiques dans des revues à comité de lecture et a supervisé plus de 100 étudiants en maîtrise et en doctorat.

Aujourd'hui, l'A.P.E.S. remet annuellement un prix nommé en son honneur, le Prix d'excellence Roger Leblanc, afin de célébrer les contributions exceptionnelles à la profession.

Sa carrière a été couronnée par le Prix 50 pharmaciens d'honneur de l'A.P.E.S. en 2011.